

6 millones de niños menores de cinco años continúan muriendo cada año

Escrito por ELMUNDO.ES / A.M.N.
Martes, 23 de Junio de 2015 10:36

El informe 'Progreso para la Infancia: Más allá de las estadísticas' evidencia que aún hay cerca de 6 millones de niños menores de cinco años que mueren cada año y 58 millones de pequeños que no asisten a la escuela primaria.



Unicef advierte sobre la situación de la infancia en el mundo EDICIÓN: NACHO ARBALEJO

(SOCIEDAD, 23/06/2015) En el año 2000, 191 Estados se comprometieron a acabar con la pobreza en el mundo estableciendo ocho metas a cumplir en 15 años, eran los llamados [Objetivos de Desarrollo del Milenio](#)

. Este propósito pasaba por erradicar la pobreza extrema y el hambre así como reducir la mortalidad infantil.

6 millones de niños menores de cinco años continúan muriendo cada año

Escrito por ELMUNDO.ES / A.M.N.
Martes, 23 de Junio de 2015 10:36

Finalizado el plazo, UNICEF ha hecho balance de estos tres lustros de trabajo y el resultado es alentador: **la mortalidad entre los niños menores de 5 años se ha reducido más de un 50%** y el peso inferior al normal y la desnutrición crónica ha disminuido un 42% y un 41%, respectivamente.

Sin embargo, queda mucho por hacer. "Los ODM ayudaron a que el mundo consiguiera extraordinario avances en favor de los niños, pero también nos mostraron **a cuántos estamos dejando marginados**"

, como explica el director ejecutivo de UNICEF, Anthony Lake.

El informe **'Progreso para la Infancia: Más allá de las estadísticas'** evidencia que aún hay cerca de 6 millones de niños menores de cinco años que mueren cada año y 58 millones de pequeños que no asisten a la escuela primaria.



6 millones de niños menores de cinco años continúan muriendo cada año

Escrito por ELMUNDO.ES / A.M.N.
Martes, 23 de Junio de 2015 10:36

Además, en los países en los que se aprecian grandes desigualdades sociales, los niños que pertenecen a las familias más pobres tienen **el doble de probabilidades de morir** antes de cumplir los cinco años.

Desde la organización advierten que en 2030 habrá **68 millones de muertes adicionales de niños** menores de cinco años por causas que es posible prevenir y **119 millones** de pequeños seguirán padeciendo desnutrición crónica, si no se pone remedio.

El año pasado, el secretario general de la ONU, Ban Ki-moon, se refería a estos problemas como "abrumadores", sin embargo, también reconoció que ahora "tenemos muchos más instrumentos a nuestra disposición que al comienzo del milenio".

Por este motivo, desde UNICEF hacen un llamamiento a los dirigentes mundiales para que renueven su compromiso con la infancia con **los nuevos Objetivos de Desarrollo Sostenible**, en los que se empezará a trabajar el próximo año.

"Los Objetivos de Desarrollo Sostenible representan una oportunidad para aplicar las lecciones que hemos aprendido y llegar a los niños más vulnerables. **Esperemos no tener que avergonzarnos por no haberlo hecho**", advierte Lake.

Fuente: ELMUNDO.ES / A.M.N.